

令和5年2月6日

明倫小学校 学校だより 第31号

心の鬼を追い出そう号 校長 武久隆弘

笑顔あふれる、学校生活！！



# めいりん



## 心の鬼を追い出そう！！

～ 本格的な春まで、あと一息 ～



2月3日は「節分」、そして4日は「立春」でした。まだまだ寒い日は続きますが、暦の上では春ですね。本格的な春まであと一息。それに合わせて3日には、いくつかの教室に突然「鬼」が出没。みんな、新聞紙を丸めて作った「豆」を「鬼」に向けて投げていました。新型コロナウイルス感染症だけでなく、インフルエンザも流行の兆しがあります。無病息災とともに、一人ひとり、「心の鬼」を追い出しましょう。

何年も前に私(校長)が2年生の担任をしていた時、学級通信に「うちのお母さん、いつも角が生えてくる鬼なの…」という匿名扱いの話題を載せたことがありました。なんと、匿名扱いにもかかわらず、「家でこっそり、学級通信に載ったことで叱られました。」という逸話もあります。どうして叱られたのか、いまだに??ですが…。



みんな、  
よい子かな??



## 「伊勢うどん」を

## 給食で、いただきました！！

～ 給食記念週間に、郷土にちなんだメニューが登場～

昭和21年12月24日に、東京で給食物資の贈呈式が行われたのを皮切りに、戦後の給食が一部地域で開始されました。これを記念し、1か月遅れの1月24日が「学校給食記念日」となり、30日までの1週間が「全国学校給食記念週間」となりました。

これに合わせ例年、伊勢市内の小学校では、伊勢市内や近郊でとれた食材を使った献立が提供されています。今年も1月27日に、「伊勢うどん」、そして郷土料理の「あいませ」が登場。「伊勢うどん」の給食を初めていただいた1年生も含め、みんなで感謝の気持ちで、美味しくいただきました。ごちそうさまでした。

また、明倫小学校HP(右上のQRコード)の「給食の記録」をクリックしていただくと、日々の給食メニューをご覧いただくことができます。日々の給食メニューもぜひご覧ください。

## 降雪対応、ありがとうございました

1月25日は、朝からの降雪に伴う登校の安全確保に、ご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。子どもたちは、学校に到着するや否や、運動場で雪合戦をするなど、久しぶりの降雪に大はしゃぎしていました。今後も、安全第一で学校運営に努めさせていただきます。



# 全校で、人権集会を行いました！！

～ 児童昇降口に「プラスことばの木」が掲示されています ～

1月27日の1限目、体育館をメイン会場に、1～4年教室とオンライン（ズーム）で結ぶ形式で、人権集会を行いました。感染症対策のため、体育館には各学級の代表者と5・6年生のみが集合。



各学級の代表児童による「人権標語」発表や、伊勢市小学生人権フォーラムの還流報告、6年生の人権委員による学年取り組み紹介がなされました。最後に、児童会役員さんから、「いじめ」をなくしていくための全校への呼びかけとともに、「プラスことばの木」の披露がありました。

この「プラスことばの木」は、児童昇降口に掲示されています。これからみんなで、大きな木に育てていきましょう。



# 入学説明会を開催しました！！

～ 4月のご入学をお待ちしています ～

早いもので、今度の4月に入学する新入児童保護者への「入学説明会」を1月27日の午後に体育館で開催しました。寒い中にもかかわらず、ご来校いただきありがとうございます。



校長挨拶の後、現1年担任や養護担当から、入学までに準備したり気をつけたりすることの説明をさせていただきました。また終了後、学用品などの物品販売もありました。

今、卒業を目の前に頑張っている6年生56名との入れ替わりに、4月に入学する新1年生は、**41名**の予定です。令和5年度の明倫小学校は、**272名**の「明倫っ子」でスタートする予定です。みんなで、ピカピカの1年生を、あたたかく迎え、色々な素晴らしい伝統を、引き続き新入生にも伝えていきましょう。入学まであと2か月。「桜咲いたら1年生」…みんなでみなさんのご入学をお待ちしています。



4月のご入学を、  
お待ちしております！！

# 4年生が、「二分の一成人式」に臨みました！！



1月31日、4年生が体育館で「二分の一成人式」に臨みました。4年生オリジナルの学年の取り組みです。

この日は、感染症対策のため、午前中に4年Bが、午後にはA組がと、学級単位開催とし、保護者の方1名限定でお越しいただきました。

午前・午後のそれぞれの学級ごとに、校長挨拶、「二分の一成人証書」授与、事前録画済の歌や言葉の放映を行った後、児童一人ひとりがお家の方へしたためた手紙とお家の方からの手紙交換を行いました。みんな、10年の節目を、手紙を通してさらにかみしめていました。

さあ、次の10年、二十歳へ向けて、ねばり強く自分の道を歩いてください。

複数の学級で、インフルエンザでお休みする人が増えつつあります。コロナ同様、感染予防をお願いします。